

Minera Pacífico del Sur mejorará condiciones del jardín infantil Arboliris de Mañihuales

La empresa Minera Pacífico del Sur, yacimiento El Toqui, comprometida con el bienestar social de sus comunidades, realizó una importante donación que asciende a 6 millones de pesos, para mejorar las instalaciones del jardín infantil Arboliris de Mañihuales, perteneciente a Junji y administrado directamente por Slep.

Ayer martes, ejecutivos de la empresa, encabezados por el Jefe de Proyectos Francisco Pérez, en representación de la gerencia general, visitaron las instalaciones del jardín y conocieron en terreno, junto a la directora subrogante del Jardín Daniela Araya y el contratista de la obra, los distintos problemas de infraestructura y mejoramientos que se realizarán en este establecimiento que alberga a más de 44 niños y niñas entre 0 a 4 años, en los niveles sala cuna y medio heterogéneo.

Para el Gerente General de Minera Pacífico del Sur, José Quiroga, esta era una necesidad muy sentida por la comunidad educativa, padres y apoderados, respecto a falencias notorias y mal estado de la infraestructura del establecimiento que la empresa quiso asumir como parte de su política de apoyo a su entorno y relaciones con la comunidad.

“Hemos asumido el compromiso de apoyar a este importante Jardín infantil de Villa Mañihuales y como empresa asumimos la responsabilidad de las reparaciones que permitan que los 44 niños y niñas puedan estar en mejores condiciones”.

Para la directora subrogante del Jardín, Da-

niela Araya, esta es un trabajo que todos los que forman parte del Jardín valoran mucho y por sobre todo el compromiso de la empresa minera, señalando: “Para el equipo de jardín Arboliris es sumamente importante esta red de cooperación que se está entrelazando entre la minera Pacífico del sur y el jardín, ya que nos brindan el apoyo necesario para poder seguir entregando educación de calidad, y seguir trabajando con la comunidad educativa, así también es bueno contar con recursos tanto materiales como humanos”, señaló la directora subrogante.

Los trabajos más importantes a realizar son mejoramiento exterior e interior, rejas perimetrales, aislación y pintura, trabajos que debie-



ran estar terminados en un plazo máximo de un mes.

